

relatifs à l'annexion des municipalités avoisinant Montréal, et, en particulier sur la légalité de la 3ème lecture du règlement annexant une partie du territoire de la municipalité du village de Rosemont à la Ville de Montréal, avant l'expiration des trente jours de la publication de l'avis mentionné dans l'article 10 de la Charte;

Qu'il soit

Résolu: Que la motion adoptée par ce Conseil le 15 janvier dernier (1906) pour la 3ème lecture dudit règlement annexant une partie du territoire de la municipalité du Village de Rosemont soit reprise en considération et abrogée et que les procédures faites pour donner effet à l'adoption de cette motion et de ce règlement soient considérées comme nulles et non avenues et que, vu les circonstances, la règle 64 relative à l'avis requis dans le cas de reprise en considération soit suspendue.

M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin WHITE,

Propose: Que ledit règlement soit maintenant lu une troisième fois.

Ledit règlement est en conséquence lu pour la 3ème fois et agréé.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin WHITE, il est

Résolu: Que ledit règlement soit grossoyé, qu'il soit présenté à Son Honneur le Maire et au greffier de la Ville pour qu'ils y apposent leur signature et qu'il soit ensuite transmis au Lieutenant-Gouverneur en Conseil pour recevoir son approbation.

AVIS DE MOTIONS

11.—De M. l'échevin J.-B.-A. Martin, à l'effet de nommer un président suppléant à la Commission des Finances.

12.—De M. l'échevin Yates, à l'effet d'amender le règlement No 260.

13.—De M. l'échevin Larivière, à l'effet d'amender l'article 122 des Règles du Conseil.

RAPPORTS

14.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de payer un compte de \$125 à M. T. Leclair.

15.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$14,555.06.

16.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$231.77.

17.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger des contrats pour fournitures.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que cesdits rapports soient reçus et adoptés.

18.—De la Commission de la Voirie, demandant des crédits de

- (1) \$185,766 pour construire des trottoirs;
- (2) \$41,500 pour acheter des pavés;
- (3) \$1,172,900 pour paver certaines rues;
- (4) \$1,250 pour terminer certains égouts;
- (5) \$800 pour nettoyer les égouts du quartier St-Henri;
- (6) \$2,920 pour acheter des machines.

Renvoyé à la Commission des Finances.

19.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de changer le nom de certaines rues.

Question différée à la prochaine assemblée du Conseil où elle devra occuper le premier ordre du jour.

20.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à M. O.-H. Tansey de placer des réceptacles au coin des rues.

Question différée.

21.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de placer des poteaux indicateurs rue Dalhousie.

Renvoyé à la Commission de l'Aqueduc.

22.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'effacer les lignes homologuées de la rue Johnson.

Ordonné: De retourner ce rapport à la Commission de la Voirie.

23.—De la Commission de l'Aqueduc demandant un crédit de \$159,555 pour l'exécution de travaux permanents.

Renvoyé à la Commission des Finances.

24.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à la "Davis, Ltd." d'ériger une chaudière à vapeur au No 127 de la rue Mill.

25.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. A. Roussin d'ouvrir une cour à bois au No 171 de la rue Dorchester.

gality of the third reading of by-law to annex a portion of the territory of the municipality of Rosemont, before the expiry of 30 days from the date of the publication of the notice mentioned in article 10 of the charter; Be it

Resolved: That the motion passed by this Council on the 15th January 1906, for the third reading of said by-law to annex a portion of the territory the municipality of Rosemont be reconsidered and repealed, and that the procedure followed in order to give effect to the adoption of said motion and of such by-law be considered as null and void, and that in view of the circumstances, rule 64 concerning the notice required in cases of reconsideration, be suspended.

Ald. LAVALLEE thereupon moved, seconded by Ald. WHITE:

"That said by-law be now read a third time."

Said by-law was accordingly read a third time and agreed to.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. WHITE, it was

Resolved: That said by-law be engrossed and presented to His Worship the Mayor and the City Clerk for their signatures and transmitted to the Lieutenant-Governor in Council for approval.

MOTIONS.

11.—By Ald. J. B. A. Martin, to appoint an acting chairman of Finance Committee.

12.—By Ald. Yates, to amend by-law No. 260.

13.—By Ald. Larivière, to amend Rule 122 of rules of Council.

REPORTS.

14.—From Road Committee to pay an amount of \$125 to Mr. T. Leclair.

15.—From Road Committee to vary a sum of \$14,555.06.

16.—From Road Committee to vary a sum of \$231.77.

17.—From Road Committee to award contracts for supplies.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

18.—From Road Committee for appropriations of:

- (1) \$185,766 to construct sidewalks;
- (2) \$41,500 to purchase blocks;
- (3) \$1,172,900 to pave certain streets;
- (4) \$1,250 to complete certain sewers;
- (5) \$800 to clean sewers in St. Henry ward;
- (6) \$2,920 to purchase machinery.

Referred to Finance Committee.

19.—From Road Committee to change the names of certain streets.

Consideration deferred, the same to constitute the [rst order of the day for the next meeting of Council.

20.—From Road Committee to allow O. H. Tansey to place receptacles at street corners.

Consideration deferred.

21.—From Road Committee to place indicator posts on Dalhousie street.

Referred to Water Committee.

22.—From Road Committee to erase homologated lines of Johnson street.

Ordered: To be referred back to the Road Committee.

23.—From Water Committee for an appropriation of \$159,555 for permanent work.

Referred to Finance Committee.

24.—From Fire and Light Committee to allow Davies Ltd to erect a steam boiler at No. 127 Mill street.

25.—From Fire and Light Committee to allow A. Roussin to open a woodyard at No. 171 Dorchester street.